



Pièces	6 Pièces
Superficie	310 m²
Référence	V0553AN
Prix	1 975 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Idéalement placée dans le Cap d'Antibes, dans un secteur très calme, à proximité des plages et commerces. Solide maison de 220 m² sur un terrain de 1685m². Elle bénéficie d'une bonne exposition avec sa façade Sud. Partielle vue mer du séjour. Elle nécessite des travaux de rénovation; elle a été très bien construite et est très saine. Elle se compose de: Rez de jardin: un hall d'entrée, un séjour avec vue sur sur la mer, une cuisine, trois chambres, deux salles de bains avec wc et un troisième WC indépendant. Rez de chaussée: Dégagement, un studio, une cuisine, une salle de bains, un WC indépendant, ...

Ideally located in Cap d'Antibes, in a very quiet area, close to beaches and shops. Solid house of 220sqm on a plot of 1685sqm. It benefits from a good exposure with its south facade. Partial sea view from the living room. It requires renovation work; it was very well built and is very healthy. It consists of: Garden level: an entrance hall, a living room with sea views, a kitchen, three bedrooms, two bathrooms with toilets and a third separate toilet. Ground floor: Hallway, a studio, a kitchen, a bathroom, a separate toilet, a garage and cellars. First floor: A loggia, a bedroom with shower room and ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

